

BIOGRAFIA

SIMON FALCONY PALACIOS ESPINOZA

Simón Falcony Palacios Espinoza, nace un 18 de febrero de 1972 en Logroño, lugar conocido como la tierra de los Caballeros en Morona Santiago, la Amazonia Ecuatoriana, mientras sus padres exploraban la selva con el objetivo de fundar obra de servicio social misionero y a la vez realizar trabajo de agricultura y ganadería para el sustento de la familia. Sus 13 primeros años creció en Logroño, y en la escuela y colegio fue distinguido como abanderado o mejor estudiante. Posteriormente, a esa edad se radicó en Macas, dónde se graduó de físico matemático en el colegio Fisco Misional Don Bosco mientras participaba como seleccionado de Fútbol y de atletismo de su provincia. Luego de su graduación de secundaria, empieza su primera migración a la ciudad de Guayaquil para estudiar Ingeniería Industrial y trabajar para diversas compañías de esta ciudad, dónde también fundó su propia compañía de Publicidad en Guayaquil, llamada “Publicidad Palacios”. Pronto se destaca en diversas actividades, llegando a ser elegido a sus 21 años como Junior Novato del Año de la Cámara Junior del Ecuador, y en mayo de 1994 es invitado a Houston Texas en representación de la Cámara Junior de Guayaquil para la Convención Junior Intercontinental llamada: “We Go for Gold”.



En 1995 empieza su migración definitiva a los EEUU, radicándose en New Jersey. En 1997 funda su compañía de Marketing en Productos Promocionales – Falcon’s Advertising, dando servicio a pequeños y medianos negocios Hispánicos del área Tri-Estatal NJ, NY y CT. En el año 2008 se graduó de la Universidad Montclair State University con el título de una Licenciatura en Ciencias Políticas y en el 2009 se gradúa en Salem International University con la Maestría de Negocios Internacionales. Seguido a ello, se gradúa en el 2012 de una nueva Maestría en Diplomacia y Relaciones Internacionales de Seton Hall University de South Orange, New Jersey.

LIDERAZGO POLITICO

Entre sus diversas experiencias de liderazgo político están: En el año 2012, en la ciudad Washington DC trabajó para COHA: Concilio de Asuntos Hemisféricos.

En New York, realizó estudios profundos en las Naciones Unidas. Posteriormente, en el 2012 viajó a Kosovo en Europa del Este, para realizar estudios de la formación de la nueva República de Kosovo. Fue asesor en la Asamblea Nacional en Quito- Ecuador en el año 2013, retirándose a pocos meses de iniciar sus labores para continuar con su firma de Marketing en New Jersey.

Simón Palacios ha recorrido diversos países de América Latina efectuando conferencias sobre política estratégica y comunicacional. Asimismo, ha sido invitado por diferentes Universidades para desarrollar ponencias sobre marketing político. Actualmente es miembro de la Asociación de Consultores Políticos de Latinoamérica REDLATAM, así como miembro de AECOP Asociación de Consultores Políticos del Ecuador.

Fundador y Director del Centro de Acción Migrante Independiente – CAMI, creando un espacio de discusión y análisis de la política latinoamericana y ecuatoriana mediante encuentros comunitarios.

Desde hace varios años es invitado frecuentemente por diversos medios de comunicación especialmente radios y canales de Televisión, donde realizar análisis de procesos electorales y políticos de diferentes países de Latinoamérica.

Hoy en día, Simón cuenta con su propio programa llamado **“HABLANDO CON SIMON”**, en el cual se abordan temas políticos y económicos de Latinoamérica, con análisis e invitados, transmitido por Redes sociales y su canal de YouTube: Hablando con Simón Palacios.

Simón Palacios es padre de 3 hijos y junto con su esposa, quien es de profesión psicóloga, trabajan apoyando a la comunidad migrante hispana en New Jersey y New York. A participado en diversas actividades de labor comunitaria en pro de ayuda al migrante como en la lucha por la obtención de Licencias de Conducir para personas con status irregular en New Jersey entre otras labores comunitarias.

En agosto del 2020 es Invitado por diversos Movimientos y partidos Políticos del Ecuador para ser Candidato a la Asamblea Nacional. A partir de diversas reuniones internas y con Directores de Democracia Si-Listas 20, El Centro de acción migrante independiente-CAMI y Simón Palacios finalmente deciden aceptar la invitación de esta tienda Política para participar como Candidato Principal por la circunscripción de Norteamérica. En Febrero del 2021 participó como Candidato Principal para Asambleista por esta circunscripción, representando a los migrantes ecuatorianos radicados en los Estados Unidos y Canadá.